
2014～2015年度 No.1

　第 　 6　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 塩月地区ガバナー × 近藤第１副地区ガバナー × 村木第２副地区ガバナー

〇  L　　向井　　　委員長 〇  L　　　桃沢　副委員長 〇  L       赤尾　副委員長

×  L     木下　 副委員長 〇  L　　　津守　 　委員 〇  L　　　矢追　   委員

〇  L　　若松　    　委員 ×  L　　　上杉 　　委員 〇  L　　　押元     委員

〇  L　　遠藤　　　  委員 ×  L　　　荒牧 　　委員

〇  L　　柴田　　　SPA

〇 L　　後藤　副幹事
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4 今後の取材予定、分担について
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　赤尾

委員長挨拶：地区ニュース第二号が皆様のチームワークよく完成しました。御礼申し上げます。

前回議事録確認：WEB、330－Aにて公開済み。

　２０１４年　 9月　 30日　火曜日　　　　　15　時　  45分　～　17　　時　 30分

３３０－Ａ　　事務局　　　会議室

　出席オブザーバー

広報委員会

 L　　向井　忠義

出　席　者

第三号、第四号地区ニュース担当者について

WEB広告の方向性について

国際協会　チラシ　プレートについて（柴田L）

その他

キャビネット報告（担当副幹事）：10月、アクティビティの多くあり取材よろしくお願いします。

協　議　審　議　事項　　下記議題による

日程確認・調整

次回開催確認　10月10日　15時45分～事務局　第七回委員会

協議審議経過事項の概要

第二号発行（10月9日配布）までについて（改善点：記事収集、広告、イラスト等）

閉会

　２０１４年　10月　10日　金曜日　１５　時４５分～１７時　３０分次回開催日時
　　　　　　場所

次　　　第

議　　　題

　Ｌ赤尾　嘉晃

次回開催確認　　10月10日15時45分～　キャビネット事務局　第七回委員会　



1

だけのページがあり読む気にさせる構成が必要。当初の配布予定より遅くなった。

2

第三号は、クリスマス例会配布に間に合うよう編集、印刷をしていく。

印刷、デザイン等は、2号と同じにするかは、継続協議となった。

3

4

5

6 その他

7

8 閉会　「皆のチームワークで第二号ができ上がりました。今後も会員増強のため

No.2

良い点：まとまってよかった。新しい感じがして多くの人に読んでもらえる可能を感じる

ポケットは、携帯されることを期待し、見開きなどは真新しさを感じる。

こじんまりしている。

第三号、第四号地区ニュース担当者について

担当者：第三号は、矢追L。（11月25日配布可とする）　第四号は、上杉Lに決定。

第二号発行（10月9日配布）までについて（改善点：記事収集、広告、イラスト等）

記事、写真などデータが締切ギリギリで、編集～印刷への時間がタイトであった。

議　　　題

WEB広告の方向性について（向井委員長から）

以上

10月のアクティビティ予定表が出てから他委員会と連携して分担を決める。

国際協会のページやチラシへクラブ名を入れられることなど利便性の説明があった。

今後は行わない方針としたい。次回キャビネット会議で取り下げる方向性の説明があった。

協議審議経過事項の概要

英文等精査の必要性があった。広告集めに時間がかかった。写真が少ないく、文章

今後の取材予定、分担について

地区のため、わかり易いニュースを作っていきましょう」津守Lが閉会の辞を述べた。

国際協会　チラシ　プレートについて（柴田L）

次回開催確認　　10月10日15時45分～　キャビネット事務局　第七回委員会　

理由：時間をかけてWEB広告の必要性、有効性を説明する必要性があるので。


